

40 Jahre Ausbildungszentrum der Bundeswehr Schwimmen / Rettungsschwimmen

Anlässlich der Jubiläumsveranstaltung 40 Jahre Ausbildungszentrum Bw Schwimmen/ Rettungsschwimmen DLRG Bezirk Aachen fanden sich Gäste aus dem DLRG Bezirk Aachen, Lehrgangsteilnehmer und die Ausbilder am Dienstag 20. Mai 2014 in den Räumlichkeiten der Schwimmhalle der Dr. Leo Löwenstein Kaserne ein.

Der stellvertretende Schulkommandeur und Leiter Schulstab, Oberst Günter Selbert erwähnte, neben der erfolgreichen Arbeit über 40 Jahre im Rettungsschwimmen, die herausragenden Verdienste des leider im Juni 2013 verstorbenen Dr. Klaus Wallner, welcher im Jahre 1974 die Rettungsschwimmbildung am Standort Aachen aus der Taufe hob. Um diese Verdienste zu würdigen und hervorzuheben enthüllten Kasernenkommandant Oberstleutnant Holger Fleckenstein und Torsten Wallner, Sohn des verstorbenen Dr. Klaus Wallner, eine Gedenkschrift an der Präsentationstafel zum „Tag des Rettungsschwimmers“. Auch diese Veranstaltung, die Dr. Klaus Wallner einst initiierte, wird auch weiterhin mit dem Namen Dr. Klaus Wallner über die Grenzen der Garnison Aachen verbunden bleiben.



Enthüllung der Gedenktafel

Aus dem laufenden Rettungsschwimmlehrgang erhielten die Lehrgangsteilnehmer Oberleutnant Stephan Müller, Oberleutnant Till Brauer, Oberleutnant Michael Krabatsch, Oberleutnant Lars Heinzl, Oberfähnrich Bastian Müller, Hauptgefreiter OA Eckehard Quast, Hauptgefreiter OA Marcus Wahlig, Obergefreiter OA Björn Ziegler und Obergefreiter OA Robin Krempin das Rettungsschwimmabzeichen in Gold. Dieses darf als Ehrenzeichen an der Uniform getragen werden.



Verleihung des Rettungsschwimmabzeichens in Gold

Im Anschluss wurde eine Spende in Höhe von 800 Euro traditionell an den Förderkreis „Hilfe für krebskranke Kinder“ e.V. übergeben. Allein 150 Euro dieses Betrages stammen aus einer Spende des aktuellen Lehrgangs der Offizieranwärter der IX. Inspektion. Seit Jahren wird während der Rettungsschwimmausbildung für krebskranke Kinder gesammelt. Der Scheck wurde stellvertretend vom Vorsitzenden des Förderkreises, Werner Harwardt, und von Herrn Professor Dr. med. Rolf Mertens, Leiter der Kinderkrebsstation an der Uniklinik Aachen, entgegen genommen.



Übergabe des Schecks an Prof. Dr. Mertens und Hr. Harwardt

Übergabe des Schecks an Prof. Dr. Mertens und Hr. Harwardt Den Abschluss der Veranstaltung bildete bei angenehmen Temperaturen ein gemeinsames Grillen in der Dr. Leo Löwenstein-Kaserne dar. Hier wurden nicht nur in angenehmer Atmosphäre die letzten 40 Jahre der Ausbildung noch einmal rekapituliert, auch die Planung der weiteren Ausbildung wurde schon diskutiert. Denn eine solche Tradition verpflichtet.

Text: Stabsfeldwebel Dirk Baubkus, Oberregierungsrat Christian Grötsch

Fotos: Dirk Taufenbach, Fotograf am FMZ der TSL/FSHT